

***Tripoli, Libye), 4 janvier ( Infosplusgabon) - La Compagnie nationale libyenne de pétrole (NOC) a annoncé vendredi que la production du champ pétrolier d'al-Charara (315.000) situé dans le sud-est de la Libye a perdu environ 2.500 barils par jour alors que cette perte était de 8.500 barils par jour, jeudi, soit un total de 11.000 barils après une série de vols de matériels des puits sur le site pétrolier.***

Dans un communiqué, la NOC a indiqué que des violations de la sécurité, dont la dernière en date de mercredi dernier, ont été constatées, notamment le vol d'un autre transformateur électrique et de certains câbles électriques provenant de différents puits de pétrole.

La NOC a déclaré jeudi soir dans un communiqué que le champ pétrolifère d'al-Charara a été victime de nouvelles atteintes à la sécurité, après avoir été la cible de trois opérations similaires la semaine dernière, soulignant que l'équipe d'inspection a signalé le vol d'un autre transformateur électrique et de câbles électriques provenant de différents puits de pétrole, au cours d'une tournée d'inspection, mercredi matin.

La compagnie pétrolière a souligné que "ces incidents ont entraîné une nouvelle diminution de la capacité de production du champ pétrolier qui atteint actuellement un total d'environ 11.000 barils par jour, en raison du vol de certains équipements opérationnels mercredi, même après la reprise des opérations de production".

En réponse à ces incidents, la Compagnie nationale de pétrole a réitéré son appel en faveur de la nécessité de prendre des mesures de sécurité d'urgence pour mettre fin au pillage et au sabotage du champ pétrolifère.

Un accord a été conclu entre le président du Conseil présidentiel, Fayez al-Sarraj et le mouvement baptisé "Colère de Fezzan" pour l'ouverture du champ pétrolier, fermé pour protester contre le désintérêt des différents gouvernements face à l'insécurité et l'effondrement des organes de l'Etat dans le Sud du pays.

La production pétrolière de la Libye s'établit actuellement à 1,3 million de barils de pétrole par jour, le plus haut niveau jamais atteint depuis 2013 en dépit des énormes potentialités énergétiques dont regorge le pays.

Les revenus pétroliers réalisés en 2018 avaient atteint à la mi-décembre dernier 31 milliards de dollars, rappelle-t-on.

FIN/INFOSPLUSGABON/ANL/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon